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И вот спустя две недели –
новое заседание КЧС по тому
же вопросу. Поводом послу�
жило то, что уже на террито�
рии нашего района, гранича�
щей с Ковровским, в 6,5 ки�
лометра южнее деревни
Шапкино первого августа
была обнаружена туша мер�
твого дикого кабана. Сотруд�
ники Шуйской районной
станции по борьбе с болез�
нями животных взяли пробы
на анализ, который на 99,9
процента подтвердил, что
причиной смерти кабана яви�
лось заражение его вирусом
африканской чумы свиней.

В проведении экстренного
заседания приняли участие
Глава Савинского муници�
пального района Н.Н. Паш

ков, начальник БГУИО «Шуй�
ская районная СББЖ» А.В.
Кочетов, главы всех сельс�
ких поселений района, заве�
дующая Савинским отделом
ветеринарно�санитарных
мероприятий О.Н. Кочнева,
представители Роспотреб�
надзора и других служб рай�
она.

Вирус АЧС –
уже в Савинском районе

Совсем недавно в администрации Савинского муниципального
района прошло заседание комиссии по чрезвычайным ситуаци

ям, на повестке дня которого стоял вопрос о возможности про

никновения на территорию района опаснейшего вирусного забо

левания – африканской чумы свиней. А вероятность этого была
велика, так как очаги заражения ее уже зафиксированы в ряде
соседних с нашей областей, в том числе и Владимирской.

Первым выступил А.В. Ко�
четов, который сказал, что
нет ничего более страшного
для свиней и кабанов, чем за�
ражение вирусом африканс�
кой чумы, так как вакцины
против этой болезни нет. Ан�
дрей Витальевич дал ряд ре�
комендаций на случай появ�
ления вируса африканской
чумы в сельхозпредприятиях
и личных подсобных хозяй�
ствах, где выращиваются
свиньи, обратив особое вни�
мание на кормление живот�
ных, так как вирусом они
чаще всего заражаются при
кормежке. Также он реко�
мендовал проводить дезин�
фекцию помещений, где со�
держатся свиньи, так как на�
секомые и грызуны тоже мо�
гут являться разносчиками
инфекции.

Выступившая на заседании
О.Н. Кочнева добавила, что
во избежание распростране�
ния вируса необходимо пре�
дельно ограничить доступ
людей в помещения хлевов и
свинарников. А оптимальный
выход из создавшегося по�

ложения – забой свиней на
мясо, временный переход на
альтернативное животно�
водство (развод телят, коз,
овец и т.д).

– А еще, – добавила О.Н.
Кочнева, – владельцам лич�
ных подсобных хозяйств не�
обходимо ограничить похо�
ды в лес, обезопасив тем са�
мым своих свиней от воз�
можного заражения вирусом
АЧС, и сообщать нам о всех
случаях заболеваний или па�
дежа животных, не допускать
самовольного захоронения
туш или отходов при их раз�
делке.

На заседании выступили
также Н.Н. Пашков, предсе�
датель правления районного
общества охотников и рыбо�
ловов В.Н. Жаров и другие.

Заслушав и обсудив выс�
тупления, комиссия по пре�
дупреждению и ликвидации
ЧС и ОПБ приняла соответ�
ствующее решение. В част�
ности, главам поселений, на�
чальнику отдела городского
хозяйства и благоустройства
было рекомендовано:

– не допускать реализацию продукции животного происхождения в местах несанкцио�
нированной торговли, о всех подобных случаях сообщать в надзорные органы;

– проводить разъяснительную работу с руководителями личных подсобных хозяйств,
владельцами свиней о необходимости безвыгульного содержания свиней и тщательной
проверки пищевых отходов;

– взять под контроль свиней, находящихся в личных подворьях граждан, на предмет не�
учтенного поголовья;

– регулярно проводить заседания комиссии по организации и контролю мероприятий
по профилактике ЧС, информировать население, рассылать листовки по профилактике
заболевания.

ОП № 11 комиссия рекомендовала силами ОГИБДД осуществлять контроль за пере�
возкой свиней и продукции свиноводства из неблагополучных районов.

Н.В. Жарову рекомендовано организовать отстрел кабанов и довести их численность
до нормированной; в случае обнаружения падежа диких свиней сообщать в органы вете�
ринарного надзора.

Комиссия также рекомендовала администрации Савинского муниципального района
определить места утилизации павших животных в случае возникновения очага заболева�
ния африканской чумой.

Е. ЗЕМСКОВ

(Продолжение темы АЧС на 3 стр.)

Давно ждали жители домов на улице
Новая поселка Савино того дня, когда
у них будет не по названию, а по сути
проезжая часть дороги. И вот настал
день, когда сбылись их мечты: брига�
да специалистов ООО «ДСУ № 1» (ди�
ректор С.Н. Тренев) произвела засып�
ку и укатку щебня на дорогу. На карте
района появилась еще одна «ниточка»
в общей схеме благоустроенных дорог
поселка.

Доведена до конца также работа по
ремонту дороги на 3�й Восточной улице

Долгожданное благоустройство

и участка дороги на улице Фабричная.
Заасфальтирована  дорога от магази�

на № 10 до здания бывшего детского
сада «Колокольчик», где теперь зани�
маются учащиеся начальных классов
Савинской средней школы.

Остается надеяться, что не будут ез�
дить по отремонтированным дорогам и
не разбивать их лесовозы или другие
машины большой грузоподъемности, и
дороги будут служить людям не один
год.
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Ремонтные работы на улице Новая

Погодные условия в этом
году благоприятствуют
проведению уборочной
кампании: достаточно было
как дождей, так и погожих
дней. Планы по заготовке
сена перевыполнены во
всех СПК района.

Уборочная страда в разгаре

Урожайность,
           ц/га

Август – самый напряженный месяц у тружеников сельского хозяйства, ког

да происходит сразу несколько видов работ: продолжается заготовка кормов,
идет жатва озимых и яровых зерновых культур, механизаторы сельхозпред

приятий приступают к вспашке полей под сев озимых культур.

Успешно продолжается
заготовка силоса. Но здесь
окончательные итоги будут
подведены после уборки в
хозяйствах поспевающей
кукурузы.

Фактически подошла к за�
вершению работа по убор�

ке озимых зерновых, ряд
хозяйств уже убирает яро�
вые. Темпы хорошие, об
этом говорит хотя бы тот
факт, что всего лишь за
один из трудовых дней ме�
ханизаторы СПК «Панинс�
кое» сумели намолотить по�
чти 200 тонн овса.

По положению на 11 авгу�
ста, в хозяйствах района
уже вспахано 778 гектаров
полей под посев озимыми
культурами.

Успешному проведению
работ способствуют их от�
личная организация усили�
ями руководителей, да и
настрой механизаторов ра�
дует. Пока уборочная кам�
пания проходит в безава�
рийном режиме.
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